

Nantes, le 30 mai 2020

Rentrée dans les lycées : 220 000 masques à disposition



« La Région est à pied d'œuvre pour accompagner au mieux les familles dans cette deuxième étape essentielle du déconfinement. Un masque sera remis à tous les lycéens des établissements publics et privés, ainsi qu'à ceux qui emprunteront nos cars scolaires. Sécurité et confiance sont les maître-mots de cette rentrée pas comme les autres », annonce Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

A compter du 2 juin, un masque lavable sera remis à chaque lycéen qui emprunte les cars scolaires régionaux, comme c'est déjà le cas depuis le 18 mai pour les collégiens. Par ailleurs, chaque élève des lycées publics et privés se verra remettre à l'entrée de son établissement un masque lavable 30 fois.

En prévision de la rentrée, ce sont 220 000 masques au total qui ont été distribués dans tous les lycées des Pays de la Loire, ainsi qu'auprès des entreprises de transport scolaire.

La Région est prête pour faire de cette rentrée un succès !

CONTACT PRESSE : Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97